

## DANKE

Das, was einen Menschen  
unsterblich macht, sind  
seine Taten und die  
liebevollen Geschichten,  
die es von ihm gibt.

Mit dankbarem Herzen fühlen wir uns  
mit allen verbunden, die uns in den  
Stunden des Abschieds zur Seite standen und ihre  
Anteilnahme auf so vielfältige Weise bekundeten.  
Das Mitgefühl, das wir durch gesprochene und  
geschriebene Worte, stumme Umarmungen,  
Blumen und Zuwendungen erfahren durften,  
hat uns tief berührt  
und war uns Trost und Hilfe.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Ohly  
für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.  
Ein großer Dank auch an die Pietät Herrmann.

# Heinrich Gast

1930 - 2023

In unseren Herzen lebt er weiter.

Mariechen, Gerhard und Ulrike Gast

Nidderau Ostheim, im Februar 2023